

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer au dossier jusqu'à ce que les intéressés se soient conformés à la section 42 de la Loi 4, Geo. V, Chap. 73.

28.—(25308) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 15 février 1915, comportant le retrait d'un rapport du Bureau des Commissaires, concernant la construction d'un égout dans la rue des Marteaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer aux archives.

29.—(25319) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant que la loi ne permet pas de faire droit à la demande de MM. Vincent et Girouard, d'acheter une table à dessin qui se trouve actuellement dans le Bureau du Dessinateur en Chef.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les réquerants en conséquence.

30.—(25389) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du protêt signifié à la Cité, par la "Montreal Public Service Corporation", pour usage de son service d'eau sans permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Aqueduc, et au Surintendant des Egouts, pour rapport conjoint d'urgence.

31.—(25416) Soumise une interpellation de l'échevin Ward, à l'effet de savoir si le Bureau des Commissaires a l'intention de demander des soumissions pour la fourniture d'asphalte, pour la saison prochaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer le Conseil, en réponse, que le Bureau des Commissaires demandera ces soumissions en même temps que les soumissions pour autres matériaux et fournitures requis pour l'exécution des travaux de pavages.

32.—(23547) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du contrat Glibert, Paye & Cie, pour la construction d'une station de pompe pour l'égout du Bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de la balance de \$3,100 due à MM. Glibert, Paye & Cie, ainsi que la remise de leur dépôt de \$1,200, le tout sans préjudice, le paiement et le remboursement ci-dessus devant être effectués sous la direction du Département en Loi.

33.—(25082) Soumise une interpellation de l'échevin Lavergne, au sujet du salaire payé aux gardiens de nuit.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer sur la table.

34.—(25418) Soumise une résolution du Conseil, au sujet de l'éclairage du Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

35.—(25417) Soumise une interpellation de l'échevin Ward, au sujet de l'ouverture et du nivellement de la rue McGregor.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant de la Voirie pour rapport d'urgence.

36.—Soumise une communication de M. H. E. Hyde, offrant ses services comme ingénieur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Hyde que les services d'un nouvel ingénieur ne sont pas requis.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That consideration of this matter be deferred until the interested parties have complied with section 42, of the Act 4 Geo. V, chap. 73.

28.—(25308) Submitted an extract from the minutes of a meeting, held on the 18th February 1915, anent the withdrawal of a report from the Board of Commissioners, re construction of a sewer on Desmarteaux street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be filed of record.

29.—(25319) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that the Law does not allow the granting of Messrs. Vincent and Girouard's request to purchase a drawing table which is now in the office of the Chief Draughtsman.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved and that Messrs. Vincent and Girouard be informed accordingly.

30.—(25389) Submitted a report from the Law Department anent the protest served upon the City by the Montreal Public Service Corporation, for the use of its pipes without permission.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Water Department and to the Superintendent of the Sewers Department for a joint and urgent report.

31.—(25416) Submitted a question put by Ald. Ward, asking if the Board of Commissioners intend to call for tenders for the supply of asphalt for the next season.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Council be informed, in reply, that the Board of Commissioners will ask for tenders when tenders for other materials and supplies required for the performance of paving works are called for.

32.—(23547) Submitted a report from the Law Department, anent the contract awarded to Messrs. Glibert, Paye & Co. for the construction of a pumping station for the Elgin Basin sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the payment of the balance of \$3,100, due to Messrs. Glibert, Paye & Co., be authorized, as well as the refund of their deposit of \$1,200, the whole without prejudice, the above payment and refund to be effected under the Law Department's direction.

33.—(25082) Submitted a question put by Ald. Lavergne anent the salary paid to night watchmen.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be laid on the table.

34.—(25418) Submitted a resolution of Council anent the lighting of La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

35.—(25417) Submitted a question put by Ald. Ward anent the opening and levelling of McGregor street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Road Department for an urgent report.

36.—Submitted a communication from Mr. H. E. Hyde offering his services as Engineer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Hyde be informed that the services of another Engineer are not required.